

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS

0 9 JUN 2023

16.21 Recibido.....

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PRO

Su apoyo al suboficial de la Policía de Santa Fe Gabriel Sanabria y a sus familiares, quien fuera baleado en un operativo de control vehicular en la ciudad de Rosario el pasado viernes 27 de mayo, y sue todavía se encuentra en internado en estado crítico en el Hospital de Emergencias

DECLARA:

Clemente Álvarez.

OSCAR ARIEL MARTÍNE

NATALIA ARMAS BELAVI Diputada Provincial BLOQUE "VIDA Y FAMILIA"



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El pasado viernes 27 de mayo, en ocasión de un control vehicular, el suboficial de la Policía de Santa Fe Gabriel Sanabria recibió 10 disparos, 2 de los cuales impactaron en el chaleco antibalas y los 8 restantes en diversas zonas del cuerpo. El ataque se produjo de parte de un grupo de delincuentes que circulaban en el vehículo a controlar, y que se dio a la fuga, siendo detenidas por el hecho luego 5 personas, de las cuales 2 son menores.

Mientras tanto, el suboficial Gabriel Sanabria, oriundo de San Javier y de apenas 26 años de edad, todavía pelea por su vida en el Hospital de Emergencias Clemente Álvarez. Allí se encuentra internado en terapia intensiva, con asistencia mecánica respiratoria, con los signos vitales estables y con tratamiento por fiebre, según el director del Hospital hasta el día de ayer.

Lamentamos y repudiamos este hecho, que es una muestra más de la grave situación de violencia y delito que atraviesa a nuestra Provincia, especialmente en las ciudades de Rosario y Santa Fe. No se trata meramente de un hecho de inseguridad, sino que da pruebas del grave entramado que el crimen organizado ya ha desplegado en nuestro territorio, donde la circulación de estupefacientes y de armas parece estar incontrolada.

En este marco, más allá de repudiar, queremos sobre todo manifestar nuestro apoyo a Gabriel Sanabria y a su familia, y también nuestro reconocimiento a este valiente joven suboficial que puso en riesgo su vida – y todavía está peleando por ella – para salvaguardar la seguridad sus conciudadanos santafesinos, aun incluso en cumplimiento de sus funciones fuera su ciudad natal.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente.